

## **RESUMEN**

Se realizó un estudio descriptivo de patologías Orales más frecuentes y las necesidades de tratamiento en un grupo de ancianos recluidos en el hogar de ancianos "Guadalquivir" de nuestra ciudad.

Se efectuó un examen clínico y encuesta a través de una ficha. Posteriormente los resultados se procesaron mediante un programa de computación.

Dentro de las patologías que afectan a las piezas dentarias las más frecuentes y más importantes es la Caries y dentro de las que afectan la mucosa oral tenemos a la Hiperqueratosis, Candidiasis y la hiperplasia.

La instrucción de higiene y el tratamiento protésico serían las necesidades más importantes de éste grupo.